

lunes 23 de octubre de 2023

# La Laguna volverá a albergar un encuentro de la Selección española femenina de baloncesto

*El Santiago Martín acogerá el 12 de noviembre el partido entre España y Austria de clasificación para el Eurobasket 2025*



Fernando Romay, leyenda del baloncesto español

El Ayuntamiento de La Laguna acogió este lunes, 23 de octubre, la presentación del partido entre las selecciones de España y Austria de baloncesto femenino, en el marco de los encuentros de clasificación al Eurobasket de 2025. Un partido que tendrá lugar el 12 de noviembre en el Pabellón Santiago Martín. En la presentación intervinieron: Luis Yeray Gutiérrez, alcalde de La Laguna; Ángel Sabroso, viceconsejero de Deportes del Gobierno de Canarias; Yolanda Moliné, consejera de Deportes del Cabildo de Tenerife; Begoña González, representante de la Federación Canaria de Baloncesto y Fernando Romay, leyenda del baloncesto español.

La Selección inicia su camino al Eurobasket de 2025 con la primera Ventana de clasificación en la que disputará

dos partidos. El jueves 9 de noviembre jugará en Croacia, y el domingo, día 12, contra Austria en el Pabellón de Deportes de Tenerife Santiago Martín, a las 12:00 horas. La Selección, vigente subcampeona de Europa, vuelve a La Laguna cinco años después, tras jugar en el Santiago Martín la Copa del Mundo, en la que se alzó con la medalla de bronce. Las entradas ya están a la venta en la página de la Federación en la dirección [www.feb.es/entradas.aspx](http://www.feb.es/entradas.aspx) [ <http://www.feb.es/entradas.aspx> ]

Luis Yeray Gutiérrez señaló el “gran honor y el orgullo que supone tener a las subcampeonas de Europa de nuevo en nuestro magnífico pabellón”. Además, quiso hacer un llamamiento a los habitantes de La Laguna para “que nos acompañen en un día importantísimo. La Laguna se ha convertido en la capital del baloncesto femenino español, motivo de orgullo para la ciudad”.

Fernando Romay expresó su amor por La Laguna, donde “derramé litros de sudor cuando venía, me parece una ciudad de baloncesto”. El exjugador del Real Madrid y de la Selección Española destacó que La Laguna también se encuentra en proceso de convertirse en “una ciudad de baloncesto femenino”, y funcionando bien para el combinado nacional. “El anterior proyecto se realizó y se hizo grande aquí; ¿por qué no volver a La Laguna a seguir haciéndose grande?”, argumentó.

Begoña González agradeció el apoyo de las autoridades para la recepción de este evento en La Laguna, “una ciudad emblemática que representa a Canarias, al mundo de la mujer, al mundo del deporte y del baloncesto femenino”. La representante de la Federación Canaria de baloncesto invitó a participar a la ciudadanía, animando a acudir al pabellón el 12 de noviembre.

Por su parte, Yolanda Moliné se acordó de la jugadora tinerfeña Elena Buenavida, que juega en el combinado nacional habitualmente, y que espera participe en su isla representando los colores de España. La consejera quiso felicitar también a Elisa Aguilar en su puesto de nueva presidenta de la Federación Española de Baloncesto, destacando la importancia que supone “que la figura de la mujer ocupe estos cargos”, alabando su preparación y “lo enormemente bien que lo va a hacer”.

La vuelta de la Selección Española a La Laguna, valoró Ángel Sabroso, “es un lujo para nosotros. Aquí empezó todo con el Mundial de hace 5 años, donde conseguimos una meritoria medalla de bronce”. Además, el viceconsejero de Deportes del Gobierno de Canarias hizo hincapié en la importancia de la colaboración entre administraciones para conseguir “traer eventos importantes a nuestra tierra. La marca ‘deporte canario’ sigue creciendo porque es un paraguas que incluye a todas las administraciones públicas”.